

Hallo Herr Dobrowolski,

auf diesem Wege wollte ich Ihnen eine kurze Rückmeldung zu Ihrem neuen Produkt VS geben (es hat super funktioniert) und Ihnen gleich sagen, dass, wenn Sie wieder mal ein neues Produkt aus Ihrem Hause getestet haben möchten - melden Sie sich bei mir.

Wie bei Ihnen bekannt, neigte mein Golf VII GTD (Bj. 2013, 184 PS und aktuell über 141.583 km Laufleistung) ab ca. 85.000 km dazu etwas Öl zu verbrauchen (in der Spitze 1 Liter Öl auf 4.000 km). Das ich sehr viel Langstrecke fahre und dann auch immer sehr zügig, kommt es schon öfter vor, dass die Öltemperatur laut Anzeige bei 128°C liegt. Nach Rücksprache mit meinem VW Autohaus wäre das normal und ein Ölverbrauch auch grundsätzlich nichts "ungesundes".

Dennoch hat es mich gestört!



Bei knapp 130.000 KM hatte ich Ihr neues VS ins Öl gefüllt und fahre bis heute, bei gleicher Fahrweise, ohne Öl nachfüllen zu müssen. Da kann ich nur sagen, es hat funktioniert. Schauen wir einmal, wie lange die Wirkung jetzt anhält, ich werde berichten.

Besten Gruß  
Steffan S.

April 2015